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会場 協議会：堀之内小学校　会議室

【会議内容（報告事項含む）】

①次回以降の日程確認
②学校の様子
③周年行事の現況

【主な意見】

①次回以降の日程確認
・10月11日(火)、11月25日(金)、12月13日(火)、1月17日(火)、2月4日(土)、3月10日(金)

②学校の様子
・夏休み後半に児童のコロナ感染の報告が相次いだ。現在は落ち着いている。
・登校を渋る子について1学期からの継続もあるが、思ったよりはスムーズに来ている。
・ほりンピック(10/1)実行委員会を各学年立ち上げ、児童主体で動いている。
　高学年は自分たちで考え、振り付けなども行っている。
　係活動についても、児童たちが考えた係をベースにして、スタートしている。
　参観についてはコロナの感染状況によるが、児童は全員校庭で見学し、
　保護者は学年ごとに入れ替える予定。
　地域の方やCS委員には、ご案内を出す予定。
・屋上プロジェクト：学校支援本部に協力をお願いしたい。

③周年行事の現況
・第１部児童主体の記念式典(10:10～11:00)
　→体育館の後方が空いているので、早く来る方がいればそこに入れてはどうか。
・第２部卒業生と地域主体の記念イベント(11:20～12:00で調整)
　→第１部と繋げて全体で90分程にしてはどうか。
・アトラクションについて：堀小・松中を卒業されているプロダンサーのタカセさんと、
　松中ダンス部にお願いすることを考えている。
・堀小の行事などの映像を流して、歴史というよりも今現在の堀小の状況を知ってもら
　いたい。
・PTA役員にも受付や来賓の方の誘導など、協力をお願いしたい。
　→9/10(土)運営委員会でPTA役員の方々にお話しする。

令和4年10月11日(火)15:30～協議会

傍聴者人数 0名

令和４年度　第５回　学校運営協議会会議録

堀之内小学校

安藤　直子

開催日時 令和4年9月7日(水) 　協議会15:40～16:25

開催場所　 堀之内小学校　協議会/会議室

出席者（委員）
森校長、峯岸会長、島田委員、深海委員、漆原委員

荻野委員、安藤委員

出席者（学校） 佐々木副校長


